

Alle Erwartungen übertroffen

„Heidelberger Adventskalender“: Nachfrage so hoch wie noch nie

Heidelberg. (cab) Die Nachfrage für den diesjährigen „Heidelberger Adventskalender“ des Lions-Clubs Heidelberg-Palatina übertrifft alle Erwartungen. Selbst die erfahrensten Mitstreiter aus dessen Reihen haben das noch nicht erlebt.

Beim Straßenverkaufsstart am Stand in der Heidelberger Hauptstraße am vergangenen Samstag verkaufte der Lions-Club innerhalb von zweieinhalb Stunden 750 Kalender und war damit an diesem Tag ausverkauft. Dabei hatte es an einem „Verkaufssamstag“ noch nie so viele Kalender am Stand gegenüber dem Bunsen-Denkmal gegeben: „Wir konnten auf die Nach-

mittagsschicht verzichten. Viele kauften nicht nur einen, sondern gleich bis zu 20 Kalender“, staunt „Löwe“ Martin Göhler. Er berichtet zudem, dass bereits fünf Vorverkaufsstellen ausverkauft seien. Dass mit dem Kauf eines „Heidelberger Adventskalenders“ der gute Zweck und die Chance auf einen der 1300 attraktiven Preise verbunden ist, macht ihn so beliebt und zu einem festen Bestandteil der Vorweihnachtszeit seit über 20 Jahren.

Göhler betont, dass der Lions-Club Heidelberg-Palatina auch an den beiden Samstagen, 8. und 15. November, jeweils von 10 bis 16.30 Uhr – wenn bis nachmit-



Der Lions-Club verkaufte am vergangenen Samstag in der Heidelberger Hauptstraße erstmals 750 Kalender in zweieinhalb Stunden. Und es geht noch weiter. Foto: zg

tags der Vorrat überhaupt reicht –, in der Hauptstraße noch „Heidelberger Adventskalender“ verkaufen wird.